

## „Kicker mit Herz“

### Allianz für Kinder in Bayern und Allianz Agenturinhaber spenden für Mukoviszidose

Kicker mit Herz sind die Allianz Agenturinhaber **Jörg Kutenreich, Stefan Sturm** und Allianz **Udo Winklhofer** Generalvertretung. Sie haben 2016 das Benefizturnier "Ü40 Cup" veranstaltet. Mit den Einnahmen finanzierten sie zu einem Drittel die Spende über 4.500 Euro an Hilfe bei Mukoviszidose - cfi-aktiv e.V.. Zwei Drittel kamen aus dem Fördertopf der Allianz für Kinder in Bayern. So macht Fußball doppelt Spaß!

Ein weiterer Ü40 Cup fand am 8. Juli 2017 in Rohrbach statt. Fußball – wieder für den guten Zweck!!



Ein herzliches Danke dem 3-Mann-Dream-Team für die tolle Fußballaktion und der Allianz für Kinder in Bayern e.V. für das großzügige Aufstocken des Spendenbetrags!